LAURAC-EN-VIVARAIS

"Les Menteurs" à Ligne d'arts



Chacun a son mensonge...

Vendredi soir, la troupe de Rocher Lez'Arts Ardéchois a offert, à la salle intergénérationnelle de Laurac, dans le cadre du festival Ligne d'Arts, la pièce de Jacques Anatole, Les Menteurs. Sur une mise en du faire apporter des chaiscène de l'auteur, sept co-ses supplémentaires.

médiens et comédiennes mentent à tout va, enfilent les jeux de mots, alignent les quiproquos pour le plaisir du public venu nombreux, Michel Ledauphin, président du festival ayant